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Dringliche Interpellation

Ab Januar 2008 wird es in Basel-Stadt praktisch keine Gratisparkplätze mehr geben.
Es ist zu befürchten, dass der Parkplatzsuchverkehr von Pendlern in Allschwil
zunehmen wird, vor allem entlang der öffentlichen Verkehrsmittel.

Fragen an den Gemeinderat:

-Wie schätzt der Gemeinderat die Situation der zukünftigen Parkplatztouristen ein?

-Ist die Gemeinde Allschwil auf noch mehr Parkplatzsuchende vorbereitet?

-Wenn ja - wie?

-Gedenkt der Gemeinderat auf die neue Situation zu reagieren?

-Wenn Ja- wie?

Jürg Gass

'A


